

Medienmitteilung BPUK vom 19. September 2024

Jean-François Steiert wird neuer Präsident der BPUK

Die Bau-, Planungs- und Umweltdirektorenkonferenz (BPUK) wählte an ihrer Hauptversammlung vom 19. September 2024 in Genf den Freiburger Staatsrat Jean-François Steiert zu ihrem neuen Präsidenten. Jean-François Steiert war bisher Vizepräsident der BPUK und tritt die Nachfolge von Regierungsrat Stephan Attiger an, der aufgrund der geltenden Amtszeitbeschränkung demissioniert hat.

Jean-François Steiert ist seit Dezember 2016 Staatsrat des Kantons Freiburg und leitet seither die Direktion für Raumentwicklung, Infrastruktur, Mobilität und Umwelt RIMU.

Jean-François Steiert sieht grosse Herausforderungen auf die Kantone zukommen. «Die BPUK wird sich weiterhin dafür einsetzen, nachhaltige Lösungen für die Raumplanung, Infrastruktur und den Umweltschutz zu unterstützen, die auch den Ansprüchen der nächsten Generationen Rechnung tragen. Es ist entscheidend, dass wir gemeinsam mit Bund, Städten und Gemeinden innovative Ansätze finden, um den zukünftigen Herausforderungen gerecht zu werden», so Steiert.

Regierungsrat Stephan Attiger, der die BPUK in den letzten vier Jahren präsidierte, tritt per Ende September 2024 als Präsident der BPUK zurück. Unter seiner Leitung gelang es der BPUK, bei den Massnahmen der Strommangellage die Umwelthanliegen konsolidiert und schnell einzubringen und den Zielkonflikt zwischen der Versorgungssicherheit und dem Schutz der Natur zu mindern. Ausserdem trug er dazu bei, dass sich die Kantone beim Thema Mobilfunk auf ein gemeinsames Vorgehen einigten. Gemeinsam mit dem Bund hat die BPUK unter seiner umsichtigen Leitung die Arbeiten an RPG 2 weitergeführt. Im Bereich des Beschaffungswesens hat sich die gemeinsame Arbeit über alle drei Staatsebenen hinweg bestens etabliert – so konnten alle Staatsebenen gemeinsam einen Leitfadent erarbeiten.

Informationen zur BPUK

Die BPUK koordiniert die Zusammenarbeit der Kantone in den Bereichen Bau und Verkehr, Umwelt Raumplanung, Beschaffungsrecht und Geoinformation und vertritt die Interessen der Kantone in der Bundespolitik. Aktuelle Arbeitsschwerpunkte der BPUK sind die Umwelt- und Klimapolitik, das Raumplanungsgesetz, der Mobilfunk und die verschiedenen Vorlagen zur Beschleunigung von Planungen.

Auskünfte:

- Jean-François Steiert, Staatsrat, Direktor für Raumentwicklung, Infrastruktur, Mobilität und Umwelt, 079 204 13 30
- Mirjam Büttler, Generalsekretärin BPUK, 031 320 16 90